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                                                               Requeiro a Mesa, ouvindo o Douto Plenário e respeitando
o Regimento Interno desta Augusta Casa de Leis, para que seja enviado expediente à Exmo.
Sr.º Prefeito Municipal, Ruither Cunha de Oliveira e ao Secretário de Infra Instrutura e
Serviços Públicos, Dr. Ricardo Ametlla e a Fundação do Meio Ambiente do Pantanal, Sr.ª
Ana Cláudia Moreira Boabaid, solicitando as providências urgentes e necessárias com
relação ao serviço de limpeza de matagal e poda de árvores nas escolas Municipais e
Extensões no Município de Corumbá.
Justificativa: Senhor presidente, Senhores Vereadores, funcionários da casa, Assessores e
munícipes presentes, tem esse o objetivo, pois além da limpeza estaremos evitando à
proliferação de mosquitos da dengue, aranha, escorpiões e cobras. Temos conhecimento que
em várias escolas já foram encontrados vários desses bichos. O fato mais recente se deu na
escola CAIC no Bairro Dom Bosco, onde foram encontrados 2 (duas) cobras e uma dessas
chegou a atingir um aluno.
Isso Sr.º Prefeito Municipal, tem causado um prejuízo a todos os alunos, pais, professores,
coordenadores e diretores, pois estão preocupados com a saúde de todos.
Sendo assim espero das autoridades competentes as providencias urgentes que o caso requer.
 

  
SALA DAS SESSÕES, 17 de Abril de 2017
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